
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Eltrombopague anemia aplástica 
grave - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

04/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento traz melhoras importantes para os pacientes com AAS, deve ser incorporado o 
mais rápido possível!

2ª - Não

3ª - Não

08/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalho com anemia aplástica e quando não temos doador aparentado compatível e o paciente 
precisa de uma imunossupressão a incorporação do Eltrombopag tem trazido resultados muito interessantes, como descrito na literatura já avaliada 
pela Conitec.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Imunossupressão com e sem Eltrombopag, mostrando que há uma melhora importante. , Positivo e 
facilidades: Melhora das plaquetas e do nível de neutrófilos , Negativo e dificuldades: Dificuldade em iniciar no momento correto por ter que ser 
pedido via justiça.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ciclosporina corticoide ATG e TMO. Quando não tem doador aparentado a imunossupressão com ATG e 
Ciclosporina sozinho mostrou resposta menor que quando associado ao Eltrombopag, Positivo: Resposta boa com imunossupressão, mas não em 
todos os pacientes. , Negativo: Necessidade de transplante por vezes traz risco de vida principalmente em pacientes mais idosos

13/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Anemia aplastica grave é doença rara, de alta mortalidade quando nao tratada ou quando nao 
responde a tratamentos. Por guias internacionais, pacientes com mais de 40 anos ou sem doador compativel devem receber terapia 
imunossupressora, adição de eltrombopag aumenta consideravelmene resposta

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: eltrombopag, Positivo e facilidades: melhora de respostas hematologicas, independencia transfusional, 
Negativo e dificuldades: nenhum

3ª - Não

14/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de terapia aprovada que apresenta o melhor resultado para os pacientes compravado em 
estudos clínicos com resultados consistentes.

2ª - Não

3ª - Não
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15/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve porque o uso como protocolo inicial assossiado as outras medicações tem um maior índice de 
resultados nas recuperações das taxas. Usando em isolado ou posterior ao protocolo inicial ele tambem tem efeito., Iniciei com 50mg ao dia de 
07/21 a 11/21 onde as taxas apenas se mantinham em HB 6,5.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , , Iniciei com 50mg ao dia de 07/21 a 11/21 onde as taxas apenas se mantinham em HB 6,5. Depois em 26/11/21 
passamos a 150 mg e em 30 dias repetindo o hemograma esta com 8,2 de HB taxa.que so tive quando fiz a timo de coelho o que não durou nem 
uma semana pois sai com 9,2 e em 6 dias tava em 4,5 de H, Positivo e facilidades: com aumento da HB e consequentemente das defesas e plaquetas 
eu fico menos cansada, melhora a visão, a memória, as dores musculares somem, as câimbras param, a falta de ar desaparece. Fico muito mais 
disposta conseguindo fazer atividades pequenas sem ter aquele cansaço excesso, melhora a cefaleia., Negativo e dificuldades: negativo foi entrar 
judicialmente pra ter direito a vida, porque é uma medicação que tem provas de consideravel relevância pras aplasias, ter tido o plano de saúde 
revogado a ordem de fornecimento, ter ficado sem a medicação (com retirada abrupta) nao fiquei sabendo da revogacao fiquei 2 meses sem r

3ª - Sim, como paciente, Qual: Uso ciclosporina, bactrin f, corticóide, fluconazol, anticoncepcional, omeprazol, fiz a timoglobulina de coelho., , Tudo 
com respostas parciais., Positivo: clicamente cada um deles ajudou em alguma coisa, sempre tive as defesas muito boas, as plaquetas sempre altas, 
o foco sempre foi a HB. Que só teve uma leve melhora com a timo mas se perdeu em uma semana. Agora com o revolade está só subindo, 
chegando a dobrar as taxas em questão de semanas, Negativo: perda de visao, dores musculares, muita dor de cabeça, corticoide dava muita fome, 
engordei muito, com a timo subiu a ferritina tive uma diabete medicamentosa que foram duas terríveis., Tenho perda de memoria frequente, 
cansaço muscular em qualquer atividade seja ate pra caminhar ate o banheiro.

18/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aplasia é uma doença muito grave, temos poucas opções dis´poníveis para o tratamento. Essa 
medicação possui um bom perfil de tolerabilidade e já tem mostrado resultados bem interessantes neste perfil de paciente. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: ELTROMBOPAGUE, Positivo e facilidades: Paciente diminui os sintomas de sangramentos, diminuiu 
necessidade de transfusão de plaquetas., Negativo e dificuldades: Pode ocasionar trombose, mas não parece ser algo comum. Tive um paciente que 
apresentou.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TIMOGLOBULINA DE COELHO, Positivo: Tive apenas uma paciente que apresentou melhora das 
citopenias, , Negativo: Não é uma droga de manejo fácil, necessita de monitoramento rigoroso, risco de reações e piora da plaquetopenia. Grande 
parte dos pacientes que tive oportunidade de usar os resultados não foram animadores. Acredito que deva ficar em desuso tendo em vista os 
resultados inferiores a timo de cavalo. 

18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Parabéns para a CONITEC por ter dado recomendação preliminar para o Eltrombopague na indicação 
de Anemia Aplástica. Sem dúvida é uma conquista para pacientes que sofrem com esta doença hematológica grave e debilitante. É um grande passo 
para este paciente, que contará com a melhor opção no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com Anemia Aplastica não tem opção de tratamento com resposta clínica como a proposta 
a ser incorporada. Por isso e baseado nos estudos clínicos, a incorporação deve ser confirmada.

2ª - Não

3ª - Não
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19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação dessa medicação é de suma importância para esses pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eltrombopague., Positivo e facilidades: A adição desta medicação no tratamento destes pacientes trouxe 
melhora significativa em todos os estudos realizados., Negativo e dificuldades: Nenhum resultado negativo.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Transplante, imunossupressores e Eltrombopague., Positivo: Melhora na resposta e sobrvida destes 
pacientes., Negativo: Nenhum. 

19/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente necessária, aliando economia de dinheiro público e qualidade de vida do paciente.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Eltrombopague, Positivo e facilidades: Como paciente, após a Timoglobulina, comecei com uso imediato do 
Eltrombopague, auxiliando no estímulo da medula, evitando transfusões. O uso da medicação possibilita uma segurança no tratamento, 
especialmente em cidades do interior, com pouca estrutura, e sem acesso imediato a banco de sangue. , Negativo e dificuldades: Nenhuma 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Timoglobulina e ciclosporina. Porém, logo após o uso da timoglobulina ja me foi receitado o Eltrombopague, tendo 
sido necessário ajuizar ação judicial para ter acesso ao medicamento., Positivo: O uso da medicação possibilita uma segurança no tratamento, 
especialmente em cidades do interior, com pouca estrutura e pouco acesso a banco de sangue., Negativo: Nenhum

19/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fiz uso devido a processo na justiça. E depois q comecei usar tive resposta  satisfatória., Entre 2018 e 
2019 eu fiz transfusões sanguíneas a cada 15 dias e sempre mantendo taxa de HB em 7.0 a 6.0, Um ano apos, em 2020 graças a Deus a  medicação 
fez o efeito minha hemoglobina está entre 10 e 11 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Eltrombopague  ( revolade ), Positivo e facilidades: Todas as taxas começaram a subir e antes fazia transfusão a cada 
15 hoje tem 2 anos que não preciso mas fazer, devido a nós resposta da medicação em avaliação., Negativo e dificuldades: A única experiência 
negativa é a demora pra conseguir o remédio., Já perdi amigos que não conseguiram aguardar a tempo uma resposta positiva da justiça. Ou já tive 
q tirar do meu pra uma criança que precisa mto e não podia esperar.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Eprex 40.000 u, ciclosporina, atg entre outros., Positivo: No meu caso o Revolade foi o único que fez efeito., 
Negativo: Nenhum

19/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que esses medicamentos de alto custo deve sim ser fornecidos pelo INSS e sem muita 
burocracia para as pessoas que precisam conseguir pois já vi muitos casos de pessoas morrendo por falta de medicamentos. Eu mesma tomo um 
remédio que pego na farmácia de alto custo, a ciclosporina.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Já fiz a timoglobulina do coelho há 2 anos e desde então eu tomo ciclosporina que pego na farmácia de alto custo., 
Positivo e facilidades: Resultado parcial, Negativo e dificuldades: Ainda não respondi ao tratamento como esperava 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ciclosporina, Positivo: Ainda não obtive resposta positiva, Negativo: Ainda não obtive resposta positiva

20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Também trato de aplasia medular severa e pela mimha idade e falta de doador aparentado, pelas 
experiências que vejo com colegas que tratam da aplasia, os resultados são muito satisfatórios., Creio que é de grande ajuda a quem trata da 
doença e não pode fazer o transplante de medula

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ciclosporina e Thymoglobulina , Positivo: Não obtive resultado nenhum., Negativo: Cada dia mais meus exames estão 
mais baixos. Significa que os medicamentos que uso hoje já não mantém meus resultados de exame de forma satisfatória 
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20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisei do Revolade por um tempo, para tratamento de Anemia Aplasica, antes de tratar com ele, 
necessitei de muitas transfusões de sangue e plaquetas, esse medicamento é fundamental para suporte medicamentoso e de vida dos pacientes! 
Tenho certeza que deve estar incluso nos medicamentos do SUS. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ciclosporina, Revolade, Óxido de magnésio, timoglobulina de coelho, biopsia, rx&#39, s, ultrassom e muitos outros., 
Positivo e facilidades: Não tive muitas facilidades, são medicamentos difíceis de conseguir e falta muito, muitos pacientes, pouca medicação., 
Negativo e dificuldades: Apenas a falta deles.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ciclosporina, Revolade, durante o transplante, timoglobulina de coelho e quimioterapia., Positivo: Estou 
transplantada e bem melhor que antes., Negativo: Enjoo, falta de apetite e gases.

20/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Opcao de tto ao pcte

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tmo alogenico, atg+ csa, Positivo: Cura, Negativo: Risco de infeccao

20/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a melhores tratamentos independente de classe social

2ª - Não

3ª - Não

21/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Doença rara com opções disponíveis na rede SUS com resposta insatisfatória quando comparado 
com ruxolitinibe nas indicações descritas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: Melhora de sintomas gerais, redução de esplenomegalia dolorosa. Melhora na 
qualidade de vida. , Negativo e dificuldades: Toxicidade hematológica esperada.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hidroxiureia, Positivo: Baixo controle de sintomas gerais, redução de esplenomegalia. , Negativo: 
Resposta curta e pouco satisfatória. 

21/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já usei a droga com sucesso em paciente com anemia aplástica grave

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: REVOLADE, Positivo e facilidades: O paciente respondeu a medicação oral e agora mantém remissão da 
doença ., Negativo e dificuldades: Não tive resultado negativo

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ciclosporina , prednisona e timoglobulina, Positivo: Os medimacementos precisam estar disponíveis , 
e possuem custo muito elevado ( timoglobulina), Negativo: Reações adversas a terapia venosa

24/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estudos mostram uma grande resposta em pacientes portadores de anemia aplástica

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eltrombopague, Positivo e facilidades: Paciente portadora de anemia aplástica, idosa, com 
comorbidades, usou durante 1 ano e 6 meses e apresentou recuperação total dos seus níveis hematológicos., Negativo e dificuldades: Só tive 
oportunidade de usar em uma paciente e foi excelente o resultado

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ciclosporina e Globulona anti-timocítica, Positivo: Em torno 50% dos paciente tiveram alguma 
recuperação., Negativo: Reações adversas importantes com ambos os medicamentos
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25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tal medicação melhora consideravelmente as respostas no perfil de pacientes citados.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eltrombopague, Positivo e facilidades: Melhora de resposta com facilidade de uso. e baixo perfil de 
toxicidade, Negativo e dificuldades: Dificuldade de acesso

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ciclosporina, Timoglobulina, Danazol, Ciclofosfamida, Prednisona, Positivo: A Ciclosporina, em esquema 
duplo com o ATG, melhora respostas, contudo o ATG tem baixa disponibilidade, Negativo: Toxicidades e baixa disponibilidade

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todos os pacientes de AAG merecerem o acesso ao melhor tratamento. Pelos estudos 
eltrombopague (associado à TI) confere uma maior eficácia do que o tratamento padrão em pacientes com AAG, trazendo além de benefícios 
clínicos, também econômicos ao estado.

2ª - Não

3ª - Não

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento recomendado por protocolos e especialistas mundiais

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Prednisona, ciclosporina, timoglobulina, Positivo: Resposta parcial e completa, Negativo: Evolução, 
recaída e morte

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fico feliz pela opinião favorável da conitec quanto a aprovação do eltrombopag nessa indicação., Irá 
melhorar a resposta de diversos P ué yes com aplasia e sem indicação de TMO alô.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eltrombopag , Positivo e facilidades: Melhora mais rápida e sustentada da Pancitopenia. Atingindo 
resposta completa ou parcial muito boa., Negativo e dificuldades: Perda de resposta a longo prazo

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ciclospirina, timoglobulina, prednisona, Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uso do eltrombopague aumento a chance de cura da aplasia de medula

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: eltrombopague, Positivo e facilidades: melhora do quadro clínico e exames laboratoriais mais 
rapidamente-, Negativo e dificuldades: -

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 
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25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem estudos robustos que mostram melhores resultados quando comparados a terapia com 
timoglobulina e csa. Além disso temos que levar em consideração que no Brasil não há timoglobulina de cavalo (a mais indicada para o tratamento).

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Timoglobulina e ciclosporina., Positivo: Alguns poucos pacientes respondem., Negativo: Taxa elevada de 
recaida e ausência de resposta.

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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